

NOCHE EN BLANCO

Baktana

Cie. Lazuz

S 8 octubre / 2 PASES

22.30 H Y 23.30 H (25 MIN)

Plaza de Mena (JUNTO AL MVA) / Málaga

2024

    centroculturalmva.es | [@culturamva](https://www.instagram.com/culturamva)

Culturama
Diputación de Málaga



malaga.es/culturama

 **Diputación Provincial de Málaga**

BAKTANA

25 minutos

Es una ventana sobre el encuentro, lejos de ser evidente, de dos hombres. Uno, malabarista y obsesionado por su mundo de objetos volante, comunica manipulando sus masas. El otro, acróbata, se expresa a través del movimiento. De malentendidos a preguntas, su curiosidad les lleva a un encuentro silencioso del que surge el deseo de ir hacia el otro.

Lazuz es una compañía de circo contemporáneo, franco-sueca, fundada por Itamar Glucksmann y Ron Beeri. En su trabajo, Itamar y Ron intentan empujar el arte del circo contemporáneo, a nuevas técnicas y logros artísticos. Los dos originarios de Israel, se forman profesionalmente en el circo respectivamente en Francia y Suecia (Le Lido / DOCH). En su trabajo se encuentran influencias tanto del circo nórdico como del francés.

CREADORES/INTÉRPRETES **Ron Beeri et Itamar Glucksmann**

CREACIÓN SONORA **Matthieu Pernaud**

SOPORTE FINANCIERO **Swedish art grant comitee | Nordic-baltic mobility programme (kulturkontakt Nord)**